

Abenteuer auf der Fulda – Jugendfreizeit der Kolpingsfamilie Marienfeld mit 50 Teilnehmern

Marienfeld / Fulda

Fünf Tage voller Wasser, Wellen und wunderbarer Gemeinschaft erlebte die Kolpingsfamilie Marienfeld in der vergangenen Woche auf ihrer Jugendfreizeit. Mit insgesamt 50 Teilnehmenden machte sich die Gruppe am Sonntag auf den Weg zur Fulda, um dort eine mehrtägige Kanutour zu unternehmen.

Bei meist heiterem bis wolkigem Wetter paddelten die Jugendlichen und Betreuer in mehreren Etappen flussabwärts. Die Stimmung war ausgelassen – nicht zuletzt wegen der vielen unerwarteten "Wasserkontakte". Gekentert wurde reichlich, gelacht noch mehr. Ob absichtlich oder unabsichtlich, das kühle Nass sorgte für jede Menge Spaß und Abkühlung.

Besondere Erlebnisse sind immer Wasserrutschen oder Schleusen, die zum Teil selbst bedient werden mussten.

Das "Catering-Team" besorgte derweil neue Verpflegung und Getränke, sorgte für den Transport der Ausrüstung und bereitete den nächsten Zeltplatz vor.

Neben dem Abenteuer auf dem Wasser kam auch das Gemeinschaftserlebnis nicht zu kurz: Gemeinsames Zubereiten der Mahlzeiten, abendliche Runden und Spielaktionen sowie das Übernachten in Großzelten stärkten das Miteinander.

Die Rückkehr am Samstagmittag war geprägt von müden, aber glücklichen Gesichtern – und dem festen Entschluss: Nächstes Jahr sind wir wieder dabei!